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Por isso, nós queremos agradecer nesta hora a presença 
de todos. Eu vejo daqui, eu fui medindo, palmo a palmo quem 
pode comparecer hoje, e a Casa está muito bonita. Nós temos 
pessoas e celebridades de todas as áreas de atuação da nossa 
sociedade: entidades sociais, amigos ligados à Segurança Públi-
ca, área médica, engenheiros, cantores, atletas, como o home-
nageado Charles Chibana que é um dos destaques do esporte 
e nós estamos às vésperas de uma Olímpiada no Brasil, então o 
esporte está em destaque diariamente.

Em cada área, a nossa comunidade nikkei, nestes 107 anos, 
vem contribuindo de uma forma exemplar e nós queremos, atra-
vés de um evento como este, reafirmar o nosso compromisso de 
continuar sendo exemplo no meio da sociedade brasileira. Algo 
que um dos oradores que nos antecedeu falou: nós estamos pre-
cisando dar um novo rumo ao país. Nós precisamos corrigir cer-
tas distorções que ocorrem durante um longo tempo em nosso 
país, então é necessária a determinação da nossa comunidade 
japonesa nesta participação, porque através desta contribuição 
nós podemos melhorar o país e a nossa sociedade em geral; é 
isso que a população aguarda dos grandes líderes que aqui estão 
presentes para transformar a sociedade numa sociedade melhor 
que todos nós aguardamos ansiosos e, principalmente, aqueles 
que não são líderes de expressão, mas sentem os resultados do 
trabalho de toda a liderança: estes estão ansiosos para guardar 
os resultados que a nossa comunidade, durante 107 anos, deu 
e continuará dando na continuidade da história aqui no Brasil.

Então, é por isso que eu quero, juntamente com o deputa-
do Jooji Hato e com toda a Assembleia, valorizar a participação 
de cada um, lembrando também que esse evento é uma ação 
conjunta de três esferas: aqui estão os deputados Keiko Ota e 
Walter Hiroshi e também o representante do deputado William 
Woo e os nossos vereadores da Capital do estado de São Paulo, 
nosso amigo Aurélio Nomura, George Hato e também Masataka 
Ota. É um prazer muito grande a gente poder comemorar tendo 
na liderança política esses queridos.

Aqui, ao nosso lado, deputado Jorge Caruso, deputado de 
grande experiência. Se quiser, eu não sei como funciona, posso 
quebrar o protocolo? Quer fazer uso da palavra, deputado?...

Ah sim, comunicado que ele me pede para fazer: ele veio 
participar do coquetel porque, dia 1° ele vai para Osaka, no 
Japão, e precisa estar habituado com o ambiente e com a 
comida japonesa. Prazer muito grande recebê-lo aqui, deputado 
Jorge Caruso, que há tanto tempo presta serviços à comunidade 
paulista. Obrigado. Estaremos juntos no coquetel para que você 
se adapte rapidamente à cultura japonesa e aos costumes japo-
neses para se dar bem lá em Osaka, no Japão.

Dando continuidade eu quero agora dizer rapidamente que 
a homenagem que é feita a esses queridos, que hoje receberão 
o diploma, ela é extensiva a todos os que eles representam. Nós 
escolhemos, por combinação, um nome para ser homenagea-
do, mas todos são merecedores. Eu escolhi para homenagear 
alguém sobre quem vocês já ouviram falar, ela é a primeira 
mulher a assumir o Bunkyo aqui de São Paulo. Eu sei que ela 
tem uma história muito mais bonita do que eu simplesmente 
falar que ela é a primeira mulher a assumir a Presidência, na 
verdade, eu vou ler aqui um breve histórico, algumas linhas 
apenas da Sra. Harumi Arashiro Goya.

Harumi Arashiro Goya é a atual presidente da Sociedade 
Brasileira de Cultura Japonesa e de Assistência Social Bunkyo, 
sendo a primeira mulher a assumir o cargo. Nascida em Okina-
wa, Japão, veio com a família para o Brasil em mil novecentos e 
tanto, aos 5 anos de idade - eu falo mil novecentos e tanto para 
não entregar a idade dela, seria uma indelicadeza (Risos)... Ela 
era uma menininha quando veio para cá. Formada em Engenha-
ria Civil pela Faculdade de Engenharia de Barretos.

Em 1998, durante o governo Mário Covas, na Secretaria 
da Fazenda, sob a gestão do professor Yoshiaki Nakano, criou e 
implantou a Diretoria de Tecnologia da Informação. Foi também 
a primeira mulher a presidir a Associação dos Bolsistas da JICA 
e é diretora da Associação Okinawa Kenjin do Brasil e é Embai-
xadora da Boa Vontade da província de Okinawa. Então, além 
de toda a formação ela representa muitos.

Queremos homenagear vocês, e eu, particularmente, indi-
quei Harumi Arashiro Goya porque assim sei que estou home-
nageando àquelas que sempre merecem homenagens, que são 
as mulheres. Eu sempre valorizei, eu gosto de homenagear a 
mulher. Eu acho que isso é bom, eu acho que isso é justo. Eu 
tenho um professor que me ensinou isso, que é o professor Kokei 
Uehara. Ele, não sei, eu acho que ele gosta. Não é que ele gosta 
muito de mulher, é que ele gosta muito de homenagear mulhe-
res, tanto que ele incentivou Harumi Arashiro Goya e incentivou 
a outras pessoas na área acadêmica. Alguns estão dando risada 
porque não entenderam direito a intenção das minhas palavras, 
viu professor, mas está corrigido. E eu aprendi com ele.

No dia a dia a gente aprende a valorizar a mulher na nossa 
sociedade porque eu também tenho exemplos em casa. Assim 
como a Harumi Arashiro Goya e tantas que estão aqui hoje 
são modelos, são exemplos de mulheres que contribuem muito 
para a nossa sociedade. Sem as mulheres os homens ficam um 
pouco perdidos. Assim é lá em casa também, a minha esposa 
Edineia e minhas duas filhas me ensinam muito no dia a dia.

Vamos passar então para outra etapa, uma vez que nós 
estamos num momento tão festivo, eu queria agradecer antes 
disso, a todo dispositivo de honra aqui presente: são generais, 
são brigadeiros, são lideranças de todas as áreas que presti-
giam esse evento, junto com todas as autoridades políticas 
e também Juniti Saito, que honra grande que é estar com o 
senhor aqui; esta homenagem foi oferecida ao senhor há dois 
anos e que na ocasião, por conta de outros compromissos não 
pôde vir, mas que hoje está aqui abrilhantando este evento, o 
senhor que é um grande destaque na nossa comunidade japo-
nesa e é um grande destaque para o Brasil todo.

Passaremos agora para a homenagem de todos e faremos 
aqui na parte inferior do plenário. Eu convido a todos aqueles 
que estão aqui em cima, em especial Harumi Arashiro Goya, já 
que os demais estão localizados na parte inferior. Eu convido 
aqueles que estão na Mesa para darmos prosseguimento à 
solenidade e iniciarmos a entrega das honrarias. Dirijam-se 
abaixo e ao centro deste plenário onde realizaremos a entrega 
destes diplomas. (Palmas.)

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - NATAL CALABRO - Gos-
taria de registrar a presença do Sr. Rafael Jun Mabe, vice-presi-
dente executivo arquiteto e urbanista da JCI. (Palmas.)

Senhoras e senhores daremos início a entrega das home-
nagens. Convidamos a deputada federal Keiko Ota para home-
nagear a Sra. Chieko Aoki na pessoa da Sra. Sumiko Vacarara 
Hiroshi Chieko Aoki é empresária brasileira fundadora e presi-
dente da rede BlueTree Hotels. Em dez anos a empresaria trans-
formou a rede em uma das maiores cadeiras hoteleiras do país. 
Em 2013, foi classificada pela revista americana Forbes como a 
segunda mulher de negócios mais poderosa do Brasil; é forma-
da em direito pela Universidade de São Paulo e possui cursos 
em Administração pela Universidade de Sofia, em Tóquio; e 
Administração Hoteleira na Cornell University, nos Estados 
Unidos. Chieko Aoki fundou a sua empresa em 1992. Em 1997 
lançou a bandeira BlueThree Hotels. (Palmas.)

* * *
- É feita a entrega da placa.
* * *

O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - NATAL CALABRO NETO 
- Convidamos o deputado Walter Ihoshi para homenagear o Sr. 
Kihatiro Kita.

Kihatiro Kita é técnico em contabilidade pela escola técnica 
de Comércio Álvares Penteado e bacharel em direito pela FMU. 
Nasceu na cidade de Mirandópolis no dia 8 de maio de 1944. 
Foi diretor da Associação Esportiva Cultural Saúde e por 20 
ocupou os cargos de diretor secretário, diretor beneficente da 
Casa da Esperança Kibo Noie. Por 21 anos ocupou os cargos de 
Diretor Tesoureiro;

Diretor Presidente da Sociedade Brasileira de Cultura Japo-
nesa e Assistência Social Bunkyo de São Paulo. (Palmas.)

* * *
- É feita a entrega da placa.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - NATAL CALABRO NETO - 

Convido o deputado Jooji Hato para prestar homenagens ao Sr. 
Shinji Yonamine. Shinji Yonamine é engenheiro civil nascido em 
Araçatuba no dia 17 de julho de 1950. Embaixador da Boa Von-
tade de Okinawa é ex-presidente e atual conselheiro vitalício da 
Associação Okinawa Kenjin do Brasil. É ex-presidente da VUBI 
Brasil e VUBI International e atual conselheiro vitalício. Também 
é membro vitalício da Aotsa Association For Overseas Technical 
Color Ship. É palestrante sobre a Cultura e as Tradições Okina-
wa. (Palmas.)

* * *
- É feita a entrega da placa.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - NATAL CALABRO NETO 

- Para a entrega de mais uma honraria aos 107 anos da Imi-
gração Japonesa no Brasil convidamos o nobre deputado Jooji 
Hato, novamente, que homenageará o Sr. André Maeda.

Taneyoshi Maeda, conhecido como André Maeda nasceu 
em 12 de setembro de 1951, na cidade de Santo Antonio da 
Platina, no Paraná. Seu pai, Shigeharu Maeda veio com a 
família para o Brasil aos 10 anos de idade, foram trazidos para 
trabalhar na cidade de Ourinhos, na fazenda Cunha Bueno.

A vida na lavoura o transformou num dos maiores pro-
dutores de tomate do Brasil. Hoje, a fazenda Maeda, abriga o 
Parque Maeda, aonde vem sendo realizados os maiores eventos 
musicais do país. (Palmas.)

* * *
- É feita a entrega da placa.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - NATAL CALABRO NETO 

- O Sr. deputado Hélio Nishimoto homenageará a Sra. Harumi 
Arashiro Goya. Vou, novamente, ler o currículo da Sra. Harumi.

Harumi Arashiro Goya é a atual presidente da Sociedade 
Brasileira de Cultura Japonesa e de Assistência Social Bunkyo, 
sendo a primeira mulher a assumir o cargo.

Nascida em Okinawa, Japão, veio com a família para o Bra-
sil em 1958, aos 5 anos de idade. Formada em Engenharia Civil 
pela Faculdade de Engenharia de Barretos, em 1998, durante 
o Governo Mario Covas, na Secretaria da Fazenda, sob gestão 
do Professor Yoshiaki Nakano, criou e implantou a Diretoria de 
Tecnologia da Informação. (Palmas.)

* * *
- É feita a entrega da placa.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - NATAL CALABRO NETO - 

Para receber a sua homenagem convidamos o Sr. José Taniguti. 
Quem fará a entrega será o vereador Masataka Ota.

José Taniguti é natural de Tupã. É engenheiro civil formado 
pela escola Politécnica da USP. Trabalhou na Sabesp, na Escola 
Técnica Federal de São Paulo e na Fatec São Paulo. Foi presiden-
te da Associação dos Engenheiros da Sabesp entre os anos de 
1991 a 1993. (Palmas.)

* * *
- É feita a entrega da placa.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - NATAL CALABRO NETO 

- O vereador George Hato homenageará nesse momento o Sr. 
Charles Chibana.

Charles Chibana nasceu em 11 de setembro de 1989. 
Iniciou no judô aos 3 anos de idade através de seu avô Kohan 
Chibana. Venceu o Campeonato Paulista e Brasileiro cinco vezes 
cada, entre 1999 e 2007.

Em 2006 começou a treinar e competir pelo Esporte Club 
Pinheiros. Em 2007 estreou como judoca da Seleção Brasileira, 
com o 2º lugar no Campeonato Mundial por equipes, na China. 
(Palmas.)

* * *
- É feita a entrega da placa.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - NATAL CALABRO NETO 

- Finalizando as nossas homenagens, chamando o vereador 
Aurélio Nomura para que preste a sua homenagem ao Sr. Yokio 
Oshiro.

Yokio Oshiro nasceu em Cafelândia, noroeste do estado de 
São Paulo. Graduou-se em Direito no ano de 1975. No mesmo 
ano ingressou na carreira de delegado da Polícia Federal e no 
ano de 1976 fez o curso de formação na Academia Nacional de 
Polícia. Em Brasília foi nomeado para o cargo de delegado de 
Polícia Federal em 31 de Janeiro de 1977, sendo promovido em 
todas as classes por mérito. Foi superintendente da Polícia Fede-
ral no estado de Mato Grosso e São Paulo e adido da Embaixa-
da do Brasil em Buenos Aires, Argentina. Está hoje posicionado 
no último grau da hierarquia da Polícia Federal, de delegado de 
Polícia Federal Classe Especial.

* * *
- É feita a entrega da placa.
* * *
O SR. MESTRE DE CERIMÔNIAS - NATAL CALABRO NETO 

- Convido a todos para que possamos nos reunir e fazer a foto 
com todos os homenageados e parlamentares.

Senhoras e senhores, solicitamos que todos retornem aos 
seus lugares, assim que for feita a foto.

Fiquem tranquilos, a gente tem, mais ou menos, até a 
meia-noite, meia-noite e meia para realizar esta foto, não tem 
problema nenhum.

Dando continuidade, convido todas as autoridades a retor-
narem aos seus lugares para que possamos dar prosseguimento 
a esta sessão solene.

Com a palavra, dando continuidade, o deputado Hélio 
Nishimoto. (Palmas.)

O SR. PRESIDENTE - HÉLIO NISHIMOTO - PSDB - Convido 
o Sr. Kihatiro Kita para que se manifeste em nome de todos os 
homenageados desta noite, então, por favor, se quiser subir, 
acho que é melhor aqui em cima. Ele falará então em nome dos 
oito homenageados desta noite e representando, com isso, toda 
a nossa comunidade nikkei nesta comemoração dos 107 anos 
da imigração japonesa no Brasil.

Com a palavra, o Sr. Kihatiro Kita. (Palmas.)
O SR. KIHATIRO KITA - Boa noite minhas senhoras e meus 

senhores. Inicialmente gostaria de cumprimentar o componente 
da Mesa principal, deputado estadual Hélio Nishimoto, depu-
tado estadual Jooji Hato, proponente desta sessão solene em 
comemoração aos 107 anos da imigração japonesa, e que estão 
também presidindo esta sessão.

Quero cumprimentar, também, o senhor cônsul geral 
Takahiro Nakamae, e o tenente-brigadeiro do ar Juniti Saito, e 
a presidente do Bunkyo, a minha sucessora, Harumi Arashiro 
Goya e as demais autoridades aqui presentes, em nome do 
presidente Kokei Uehara, meu antecessor no Bunkyo. Os demais 
políticos que estão aqui presentes e que também estão presti-
giando esse grande evento e são representantes das entidades 
nipo-brasileiras.

É com muita honra que participo desta sessão solene para 
celebrar os 107 anos da imigração japonesa no Brasil e é com 
muito orgulho e satisfação que recebi a indicação da home-
nagem em meu nome pelo deputado federal Walter Ihoshi. 
Também foi com muita honra que recebi a incumbência de, em 
nome de todos os homenageados, apresentar os agradecimen-
tos aos deputados federais Keiko Ota, Walter Ihoshi e William 
Woo; aos deputados estaduais, Hélio Nishimoto, Jooji Hato e 
aos vereadores Aurélio Nomura, George Hato e Masataka Ota. 
(Palmas.)

Para nós, ser escolhido como um dos protagonistas desta 
celebração aos imigrantes japoneses, promovida em conjunto 
por representantes políticos nikkeis de nosso Estado, tenho 
um especial significado em nosso cotidiano de intermináveis 
compromissos.

E é comum experimentar a sensação da recompensa por 
intermináveis esforços de vencer cada um dos desafios e tam-
bém voltar nossos olhos a um passado; aos nossos antepas-
sados que nunca esmoreceram, gente das mais gigantescas 
dificuldades e elevar a nossa eterna gratidão.

Assim, nesta noite de celebração à memória da imigração 
japonesa nesta Assembleia Legislativa, os agradecimentos dos 
homenageados, dos descendentes de imigrantes japoneses e 
em especial Sra. Chieko Aoki, Shinji Yonamine, Harumi Arashiro 
Goya, André Maeda, Yokio Oshiro, Charles Chibana, José Tanigu-
ti e da minha pessoa.

Muito obrigado a todos. (Palmas.)
O SR. PRESIDENTE - HÉLIO NISHIMOTO - PSDB - Nós 

agradecemos o pronunciamento do Sr. Kihatiro Kita, falando 
em nome dos homenageados. Queremos agradecer a presença 
de todos.

Nós teremos um momento logo em seguida e todos estão 
convidados para um coquetel no Hall Monumental, um espaço 
amplo onde todos poderão continuar este evento, confrater-
nizando, tomando um lanche e se alegrando com cada um 
dos amigos aqui presentes nesta sessão solene. Nós estamos 
satisfeitos, e eu falo isso em nome da Assembleia Legislativa, 
em nome do deputado Jooji Hato, em nome dos deputados 
federais Keiko Ota, Walter Ihoshi e William Woo. Os vereadores 
Masataka Ota, Aurélio Nomura, George Hato e dos demais inte-
grantes da política do estado de São Paulo, como o vereador 
Minami, nosso querido vereador de São Bernardo do Campo e 
os demais representantes políticos do estado de São Paulo.

Essa homenagem é muito justa e nós fazemos questão de 
fazê-la anualmente para que todo o legado que foi deixado até 
hoje seja sempre lembrado, e aquilo que nós podemos nos com-
prometer para continuar fazendo que o estado de São Paulo e o 
Brasil tenham um futuro melhor. Esse é o desafio que nós temos 
daqui pela frente.

Agradecemos a todas as autoridades aqui presentes, ao 
nosso deputado Jorge Caruso que também prestigia este even-
to, que para nós é importantíssimo, e participará conosco 
daquele momento de confraternização no coquetel.

Não tendo mais nada a tratar e esgotado o objeto da 
presente sessão, agradecemos a todos e fazemos votos de que 
Deus abençoe não só esta noite ainda de festa, mas todos os 
dias, com muita saúde, alegria e paz no coração, nós declara-
mos encerrada a presente sessão.

Está encerrada a sessão.
* * *
- Encerra-se a sessão às 21 horas e 50 minutos.
* * *

 19 DE JUNHO DE 2015
17ª SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM
À ENTREGA DA MEDALHA
THEODOSINA ROSÁRIO RIBEIRO

Presidente: LECI BRANDÃO

RESUMO

1 - LECI BRANDÃO
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - CLAUDIA LUNA
Mestre de Cerimônias, anuncia a composição da Mesa.
3 - PRESIDENTE LECI BRANDÃO
Informa que a Presidência Efetiva convocara a presente 
sessão, a requerimento da deputada Leci Brandão, com 
a finalidade de "Entregar a Medalha Theodosina Rosário 
Ribeiro". Convida o público a ouvir, de pé, o "Hino 
Nacional Brasileiro". Atribui especial significado ao valor 
social da ex-deputada estadual Theodosina Rosário Ribeiro. 
Tece considerações sobre o desenvolvimento da sociedade, 
em parte fruto da atuação feminina. Justifica o nome dado 
ao seu gabinete, "Quilombo da Diversidade". Acrescenta 
que as homenageadas são merecedoras da premiação.

4 - JOSÉ MENTOR
Deputado federal, registra sua satisfação em participar da 
solenidade. Tece elogios à ex-deputada Theodosina Rosário 
Ribeiro.
5 - ORLANDO SILVA
Deputado federal, informa sua admiração pela deputada 
Leci Brandão. Faz cumprimentos gerais. Acrescenta que 
as homenageadas devem ser tidas como exemplos para a 
sociedade.
6 - LUCIANA SANTOS
Deputada federal, agradece à deputada Leci Brandão pela 
iniciativa de propor a referida homenagem. Argumenta 
que a ex-deputada Theodosina Rosário Ribeiro resume 
a expressão do povo brasileiro. Valoriza a simbologia da 
raça negra no cenário social. Enaltece a luta contra a 
discriminação racial no País. Faz reflexão histórica sobre o 
tema. Salienta que a desigualdade deve ser superada, em 
prol de uma sociedade mais justa e igualitária.
7 - THEODOSINA ROSÁRIO RIBEIRO
Ex-deputada estadual, cumprimenta deputadas da atual 
Legislatura. Reverencia a parlamentar Leci Brandão por 
sua sensibilidade, quando da elaboração de projeto de lei 
em defesa da mulher. Dá enfoque á inserção da mulher 
na seara política. Lembra seu êxito quando candidata à 
vereadora e à deputada estadual. Valoriza a constituição 
da família. Informa como ocorreu, nesta Casa, sua 
atividade parlamentar. Clama por mais participação da 
mulher no exercício de cargos eletivos.
8 - CLAUDIA LUNA
Mestre de Cerimônias, anuncia a entrega da Medalha 
Theodosina Rosário Ribeiro a mulheres que se destacaram 
na sociedade, em razão de contribuições ao enfrentamento 
da discriminação racial e defesa dos direitos das mulheres 
no estado de São Paulo, com breve histórico de cada 
homenageada.
9 - LUCIANA SANTOS
Deputada federal, presidente do PCdoB, declara-se 
lisonjeada por receber a premiação. Acrescenta que a 
homenagem alimenta sua disposição em lutar por um País 
mais justo.
10 - SUELI CARNEIRO
Diretora do Geledés, Instituto da Mulher Negra, mostra-se 
grata por ter sido premiada. Afirma ser difícil a inclusão da 
raça negra nas esferas de Poder.
11 - PRESIDENTE LECI BRANDÃO
Endossa o pronunciamento de Sueli Carneiro.
12 - HÉLIA ROGÉRIO DE SOUZA PINTO, "FOFÃO"
Ex-jogadora de voleibol, manifesta seu contentamento em 
receber a medalha.
13 - MARIA APARECIDA DA SILVA BENTO
Diretora do Centro de Estudo das Relações de Trabalho 
e Desigualdades - CEERT, agradece o recebimento da 
homenagem. Comenta relação de amizade com 
e ex-deputada Theodosina Rosário Ribeiro. Enaltece a 
capacidade da deputada Leci Brandão de dialogar com a 
sociedade negra.
14 - ROSMARY CORREA
Delegada de polícia e presidente do Conselho Estadual da 
Condição Feminina, sinaliza sua gratidão por fazer parte 
desse grupo de mulheres homenageadas. Tece elogios à 
deputada Leci Brandão. Defende maior participação de 
mulheres na política.
15 - PRESIDENTE LECI BRANDÃO
Endossa o pronunciamento de Rosmary Correa.
16 - ANGÉLICA DE MARIA MELLO DE ALMEIDA
Desembargadora do Tribunal de Justiça do Estado de São 
Paulo, mostra-se honrada por receber a premiação. Aduz 
que é desafio da magistratura trabalhar em benefício 
dos direitos fundamentais das mulheres. Afirma que a 
ex-deputada Theodosina Rosário Ribeiro é exemplo e ser 
seguido.
17 - MARIA EULINA HILSENBECK
Professora e fundadora do Clube de Mães do Brasil, 
agradece à deputada Leci Brandão pela solenidade. 
Faz reflexão filosófica sobre a vida. Acrescenta que sua 
preocupação é se dedicar aos abandonados e miseráveis. 
Expressa gratidão à ex-deputada Theodosina Rosário 
Ribeiro.
18 - MARIA SILVIA OLIVEIRA
Representante da homenageada Ornela Maria Aleixo, 
membro da Pastoral da Mulher de Brasilândia, comenta 
violência em Brasilândia, bairro da Capital. Afirma sua 
dedicação em cultivar a autoestima das mulheres da 
região. Defende o combate à violência doméstica.
19 - JULIANA HELENA DELFINO
Presidente da Casa de Cultura Raízes, da Escola de Samba 
Raízes, parabeniza a deputada Leci Brandão pela iniciativa. 
Afirma que representa mulheres de Ferraz de Vasconcelos. 
Sente-se honrada por receber a premiação.
20 - ANA LÚCIA VILAR MAMEDE KEDDI
Presidente da Associação das Voluntárias do Hospital 
Infantil Darcy Vargas, agradece a homenagem recebida. 
Informa atividades desempenhadas pelo Hospital Infantil 
Darcy Vargas.
21 - MARIA ÂNGELA TEODORO
Auxiliar de enfermagem da Casa de David, mostra 
seu contentamento por ter sido homenageada. Faz 
agradecimentos gerais. Convida os presentes a visitarem 
a Casa de Davi.

comunicado
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